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EXTRACTO DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASESORAMIENTO 
DOCENTE DE ENFERMERÍA 
Curso 2021-2022 
09 de febrero de 2022 
Sesión virtual 
 
 

 
 
1.- Aprobada el acta de la Comisión celebrada el 08 de julio de 2021 
 Se aprueba por mayoría, con dos abstenciones. 
 
2.- Valorar y aprobar, si procede, el Plan Docente para el curso 2022-2023. 
 
La propuesta se concreta en: 
 
Volver al numero de grupos que teníamos en el plan docente desde el comienzo de 
la impartición del Grado hasta el curso 2017-2018 más la incorporación de 2 grupos 
de Prácticas de aula para las asignaturas Técnicas de Comunicación y Relación de 
ayuda, Bases históricas, Teóricas y Metodológicas, C. E. En Atención Primaria, C. E. 
En el Adulto I, C. E. En la maternidad, infancia y adolescencia y C. E. En el 
envejecimiento para igualarlas con el resto de las asignaturas teóricas. 
Incluir Anatomía en esta petición y contactar con los otros Departamentos con 
asignaturas en la titulación para constatar si quieren que se haga la misma solicitud 
para sus asignaturas. 
 
Volver también a las horas de tutoría y, por tanto, de gestión de los Practicums que 
teníamos hasta el curso 2017-2018. 
 
Establecer el número máximo de estudiantes en las asignaturas optativas en función 
del número de alumnos matriculados. 
 
Solicitar la adecuación de los datos que figuran en el Plan Docente a la realidad del 
Titulo, incluyendo los datos de las tres sedes en todas las columnas.  
 
Se aprueba por mayoría. 
 
3.- Solicitar alta de los laboratorios de la sede de Fuerteventura. 

Se aprueba por mayoría. 
 

4.- Aprobación, si procede, de modificaciones en los horarios del 2º semestre 
de 2º Curso de la Sede de Gran Canaria.  
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Se aporta la propuesta de la modificación de los horarios, pero no parece adecuado 
que se valore en la CAD ya que, además, no hay ni un solo estudiantes de los que 
componen la CAD presentes en la reunión. 
 
5.- Ruegos y preguntas. 
 
La presidenta hace una pregunta a la CAD en relación al contacto por parte del 
Instituto Social de la Marina (ISM) para preguntar cuando vamos a enviar 
estudiantes a hacer prácticas en función del un Convenio que tienen firmado con la 
ULPGC, publicado en el BOE en abril del 2021.  
Parece que la conclusión sería que la Comisión de Practicas Externas debe estudiar 
en profundidad estos documentos y proponer una visita del Tutor Académico para 
contrastar esta información y hacer un informe al respecto. 

Sin más temas que tratar finaliza la reunión a las 13,05 horas. 
 

Epifanía Natalia Medina Artiles 
Presidenta de la Comisión de Asesoramiento Docente de Enfermería 
 

Las Palmas de Gran Canaria, a (fecha/s en firmas) 
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